

Als Lehrerinnen für Sonderpädagogik sind wir, Anne-Christine Hoffmann und Livia Walka, mit mindestens einer Stunde in der Woche in einer Doppelbesetzung mit der Klassenlehrerin in allen Klassen der Schule vertreten. Wie diese Doppelbesetzung genutzt wird, ist unterschiedlich und orientiert sich an den Bedarfen der Kinder und der Klasse. Es gibt Kinder, mit denen arbeiten wir fest und fortlaufend in einer Kleingruppe oder in einer Einzelförderung. Gleichzeitig ist das Angebot offen für Kinder, die phasenweise Unterstützung benötigen, weil sie einen Inhalt aufarbeiten müssen, weil sie sich vorübergehend nicht konzentrieren können oder eine Bewegungspause brauchen. Die Förderung findet im Klassenzimmer oder in einem separaten Raum statt. Die (sonderpädagogische) Förderung versteht sich als Teil der individuellen Förderung und folgt unserem Leitbild: „Was brauchst Du zum Lernen?“